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第２３６８回 例会 第 12回例会（9月 25日） ビジネスシリーズ第 2回 夜間例会 

●点鐘 島﨑政敏会長 

●来訪者紹介 

●会長の時間 島﨑政敏会長 

●幹事報告 

●講師紹介 

●本日の卓話 

●謝辞 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 島﨑政敏会長 

点  鐘 

 

来 訪 者 紹 介 

有限会社とうふ工房わたなべ 代表取締役 渡邉一美 様 

 

会 長 の 時 間 

 

こんばんは。 

きょうは私は長い話しはしません。2～3 分で終わりにします。

それは渡辺社長さんに少しでも多く時間を使って頂きたいから

です。 

一つだけ話します。ときがわの渡辺さんのお店に長島委員

長と 2人で講演のお願いに伺ったときのこと。笑顔で迎えてくれ

た渡辺さんが私達を通してくれた部屋は お店の 2階 調理場

の隅の多目的スペースのようなところでした。 

私は少し驚きました。渡辺さんは私達を見てうちは応接室

がなくてごめんなさいね とおっしゃいました。私はなるほどなと

思いました。需要という言葉がありますが需要にも色々なもの

があります。 必需品という言葉もあるとおり絶対に必要な必

需というものがあります。実際に使う実需というものもあります。

仮需なんていう言い方もありますし、常識的にこのくらいはいい

だろうという常需という言葉もあるそうです。 そしてもう一つ み

んな知っている需要があります。 それは見栄を張る為の需要 

虚需です。 例えばブランド品の製造販売のようにビジネスとし

て虚需に対応する仕事というものは、あるかと思います。しかし

経営者が虚需の虜になってしまったら 会社は潰れます。なる

ほど 中小企業では社長室も応接室も本当は要らないんだ

な とその時に思った訳です。 

以上です。 

 

幹 事 報 告 

 

碓井勝也 幹事 

2点報告させていただきます。 
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＜１＞中井真一郎前ガバナーから意見書を頂きました 

地区からというより中井真一郎前ガバナーから長文の意見書

をクラブ宛て頂きました。 

これから予定されている地区の決議会合に対するご意見です

が、長文ですのでここでは読み上げませんが、ご興味がある方

はプリントしてありますので、ご一読ください。 

 

＜２＞台湾城中ＲＣより週報を頂きました 

台湾 城中ＲＣより 週報と思われますが メールにて頂きまし

た。 

残念ながら 何が書いてあるかわかりませんので、ご解読でき

る方お力をお借りできればと思います。 

 

講 師 紹 介 

 

長島康雄 ビジネスシリーズ委員長 

 

本 日 の 卓 話 

有限会社とうふ工房わたなべ 

代表取締役 渡邉一美 様 

 

 

 

・自社の現状 

・素性のわかる豆腐作り 

について、お話いただきました。 

謝 辞 

 

小沢瑛 会長エレクト 

出席状況報告 

 

倉持好二郎 出席奨励・スマイル委員長 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

57名 

19名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 34名 

B 各承認者の例会出席者 8名 

MU 本日のメーキャップ者  

本日の出席率 73.9％ 

※本日のニコニコは、ありませんでした。 

点 鐘 


